



Presseinformation

Hof, den 04.02.2022

Verantwortlich: Gabriele Merz

Die Eger – auf dem Weg zum „Guten Zustand“

Die Eger ist zwischen Leupoldshammer und der Staatsgrenze zu Tschechien durch vielfältige Nutzungen und Umgestaltungen aus der Vergangenheit geprägt. Nach einer Zustandsbewertung auf Grundlage der EG-Wasserrahmenrichtlinie (WRRL) weist sie derzeit einen unbefriedigenden ökologischen Zustand bzw. ein unbefriedigendes ökologisches Potential auf. Um den von der WRRL geforderten guten ökologischen Zustand zu erreichen, wurden Maßnahmen für die Eger erarbeitet. Diese sind in einem sogenannten Umsetzungskonzept dargestellt.

Im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung bieten wir als Wasserwirtschaftsamt (WWA) allen Interessierten an, Stellung zu dem Umsetzungskonzept zu nehmen. Einzusehen ist das Konzept auf der Internetseite des WWA Hof, unter

https://www.wwa-ho.bayern.de/fluesse_seen/umsetzungskonzepte_wrrl/gewaesserstrukturelle_massnahmen/bearbeitung.htm unter

Umsetzungskonzept 5 F004 + F006 "Eger von Leupoldshammer bis zur Brücke bei Königsmühle" + "Eger von der Brücke bei Königsmühle bis Staatsgrenze" (ENT-WURF)

Interessenten ohne Internetzugang können das Konzept nach vorheriger Anmeldung persönlich am WWA Hof einsehen.

Anregungen und Einwände können **bis 01. April 2022** dem WWA unter folgender Adresse zugeschickt werden: Wasserwirtschaftsamt Hof, Jahnstraße 4, 95030 Hof; poststelle@wwa-ho.bayern.de.

